



## Jahresrückblick Arbeitsgruppe Events 2021

zu Händen der 44. Delegiertenversammlung vom 14. Mai 2022

Auch dieses Jahr gab es für die Arbeitsgruppe Events wegen der Corona-Pandemie nicht viel zu tun. Durch die Trainings- und Veranstaltungsstopps konnten nicht viele unserer Eventsvorhaben durchgeführt werden. Ausser ein paar Mattenvermietungen für ausserkantonale Events ist insgesamt sehr wenig gelaufen.

Froh war ich, als wir dann im Herbst die traditionelle KBSM / KBEM in Lyss durchführen konnten. Mit dem entsprechenden Schutz-Konzept und ohne Zuschauer war es eine recht spezielle, nichtsdestotrotz begleitet von einer sehr guten Stimmung und Freude eine durchaus gelungene Meisterschaft. Die Herbstmeisterschaft konnte fast ohne Zwischenfälle und Verletzungen durchgeführt werden. Der Event hat auch zugleich gezeigt, dass doch Einiges möglich war, trotz Covid19.

Bedauerlicherweise stellte ich 2021 fest, dass die Arbeitsgruppe Events mit mir als Organisator alleine nicht zu bewältigen ist. Der Aufwand für eine einzige Person ist zu gross, um sich um alles zu kümmern. Leider hat mein Aufruf zur Mithilfe in der Arbeitsgruppe Events an der letzten DV noch keine Wirkung gezeigt, sodass ich während dem ganzen Jahr alleine auf meinem Event-Posten verblieb. Ich hoffe, das ändert sich im nächsten Jahr und wir können mit einer gewachsenen Arbeitsgruppe starten. Daher kann ich auch gewissermaßen froh sein, dass im 2021 mit der stark reduzierten Team-Besetzung nur eine einzige Meisterschaft geplant und durchgeführt wurde.